
 
Dezernent Wagner gab einen Rückblick auf die erste Teilkonferenz am 15.11.2010.  Die regio-
nale Bildungskonferenz habe eine gute Resonanz bei den beteiligten Fachleuten erfahren. Be-
sonders wichtig sei, dass man sich als Bildungsregion verstehe und sich vernetze. So sei es 
auch von allen Teilnehmern verstanden und aufgenommen worden.  
 
Er erneuerte die Einladung an alle Ausschussmitglieder, an einer der beiden noch folgenden 
Veranstaltungen teilzunehmen.  
 
Die Vorsitzende bestätigte den positiven Eindruck, den auch sie aus der ersten Veranstaltung 
mitgenommen habe.  
 
Ohne weitere Nachfragen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


